

ACER 630/52

638

-1921

— CONVOCATORIA DE HUELGA DE LAS COMISIONES OBRERAS DE CC.OO.

CC.OO. *unión regional de comisiones obreras*
CASTILLA Y LEON

Los TRABAJADORES de SEAT

NOS dirigimos a TODOS!

A LA CLASE OBRERA, A TODO EL PUEBLO DE BARCELONA !

A LOS TRABAJADORES, A LOS CAMPESINOS, A LOS ESTUDIANTES, A LOS INTELECTUALES, A TODAS LAS FUERZAS SOCIALES Y POLITICAS QUE LUCHAN CONTRA LA DICTADURA Y POR LA DEMOCRACIA EN ESPAÑA !

A LOS TRABAJADORES DE FIAT, RENAULT, CITROEN, A LA CLASE OBRERA DEL MUNDO ENTERO, A TODA LA OPINION PUBLICA INTERNACIONAL !

COMPANEROS, AMIGOS !

AYER, 16 de octubre; los trabajadores de SEAT, después de realizar ASAMBLEAS y de PARAR TOTALMENTE LA FABRICA, ocupamos durante 12 horas la FACTORIA de SEAT en la Zona Franca de Barcelona. Fuimos expulsados tras duros enfrentamientos resultado de la criminal violencia represiva de la dictadura franquista.

Después de nuestra HUELGA de junio, DESPUES de los PAROS y MANIFESTACIONES que hemos hecho en SOLIDARIDAD con los despedidos, DESPUES de las amplias acciones solidarias con nuestra lucha de la clase obrera y de numerosos sectores de nuestro pueblo, del mundo entero, DESPUES de que la propia Magistratura del Trabajo nos diera la razón al declarar improcedentes los despídos y dictar readmisión de los despedidos, DESPUES de que la empresa utilizara las leyes fascistas que lo permiten despedir impunemente a los trabajadores, DESPUES de las maniobras de la empresa para imponer su comisión deliberadora del convenio, CUANDO se piden condenas de un total de 29 años para nuestros compañeros SILVESTRE, VARO y VALLEJO, y CUANDO frente a esta situación estamos luchando en SEAT, los mineros asturianos, los trabajadores de la CONSTRUCCION de Madrid, los medicos, los investigadores, CUANDO TODO NUESTRO PUEBLO SE LEVANTA PARA DICIR BASTA YA!, LOS TRABAJADORES DE SEAT decidimos ocupar ayer la FACTORIA para demostrar nuestra voluntad de lucha, nuestra decisión de defender nuestros derechos, nuestra dignidad obrera, la LIBERTAD y los DERECHOS de TODO NUESTRO PUEBLO, conscientes de que la UNIDAD y la LUCHA nos conducirán a la victoria.

Ocupamos PACIFICAMENTE la factoría, nos reunimos en ASAMBLEA GENERAL y formulamos ayer nuestras reivindicaciones inmediatas:

- READMISION DE LOS DESPEDIDOS - QUE NO HAYA NINGUNA REPRESALIA NI SANCION
- QUE LA EMPRESA DISCUTA EL CONVENIO CON LOS AUTENTICOS REPRESENTANTES DE LOS TRABAJADORES, ELEGIDOS POR LOS TRABAJADORES, APROBANDO TODAS LAS DECISIONES EN ASAMBLEAS QUE SERAN EL UNICO ORGANO DECISORIO

estas son, Y SON, nuestras EXIGENCIAS. ¿Y cuál fue la respuesta?

LA EMPRESA, los capitalistas de SEAT, se negó a dialogar con los trabajadores, nos comunicó que quedábamos EXPULSADOS de la fabrica,... de la factoría que funciona, Y PRODUCE BENEFICIOS, millones y millones cada año, con nuestro trabajo !

EL GOBERNADOR CIVIL, instrumento inmediato del Gobierno dictatorial de la momia de Franco, el tonto de Juan Carlos, del Opus, de los grandes capitalistas, envió a las fuerzas represivas. La policía rodeó la fabrica primero, luego entró, entró la caballería, lanzaron bombas de humo, DISPARARON CONTRA LOS OBREROS!, enviaron un helicóptero. HOY, por la tarde, ha vuelto a entrar la policía en la SEAT, para expulsar a los trabajadores del turno de la tarde que estaban TAMBien EN HUELGA TOTAL.

Y LA EMPRESA HA COMUNICADO HOY LAS SANCIONES DE SUSPENSION DE EMPLEO Y SUELDO: 6 días, hasta el próximo lunes, para el turno de la mañana, y 2 días, hasta el viernes, para el de la tarde.

los trabajadores de SEAT decidimos hacer frente a la agresión. En las ASAMBLEAS durante todo el día en la fábrica ocupada explicamos a los policías nuestra posición que reiteramos hoy: desde este llamamiento: NOSOTROS, los trabajadores, no tenemos NADA contra la policía; contra las fuerzas armadas, SI NO NOS PROVOCAN. Consideramos que su función debe ser perseguir a los ladrones y criminales (y de estos encontrarían bastantes en el gobierno MATESA y en la propia dirección de la empresa), pero no estamos dispuestos a sufrir la agresión, y si esta se produce NOS DEFENDEREMOS, como lo hicimos ayer en la fábrica ocupada, como lo estamos haciendo en las manifestaciones de calle de ayer y hoy. La función de la policía no debe ser la de enfrentarse con el pueblo que exige sus justas demandas, no deben convertirse en asesinos de los trabajadores!

DENUNCIAMOS la responsabilidad criminal del gobernador civil, de la empresa, de los jefes que ordenaron disparar en la empresa ocupada: El trabajador ANTONIO RUIZ VILLALBA recibió varios disparos en el vientre. Ayer mismo estaba ya en gravísimo peligro de muerte. Los criminales del gobierno civil ocultan donde lo tienen escondido! Otro trabajador, como mínimo, fue gravemente herido de un disparo en la cara.

SALUDAMOS calorosamente la amplia respuesta SOLIDARIA que se ha iniciado ya: a ella han llamado ya organismos de coordinación y dirección de COMISIONES OBRERAS, numerosas organizaciones políticas revolucionarias y democráticas, el movimiento estudiantil, ... HOY han habido JUICIOS EN PEGASO, MAQUINISTA, HISPANO OLIVETTI, SIEMENS, TORNILLERIA MATA, obras de BELLATERRAS, ASAMBLEAS y MANIFESTACION dentro de la fábrica en CISPALSA, MITINES y reparto de propaganda en la puerta de numerosas empresas. Los trabajadores de SERT hemos hecho ayer y hoy varias manifestaciones y ASAMBLEAS en la calle en las que se han sumado numerosos barceloneses, concretamente obreros de la construcción y trabajadoras de LAMPARAS Z.

Los TRABAJADORES DE SEAT proclamamos nuestra plena SOLIDARIDAD con los mineros asturianos, con todos los que luchan! Y LLAMAMOS A TODOS: AHORA, AHORA! ahora es el momento de la lucha! Hay que plantear en todas partes TODOS los motivos de protesta, todas las reivindicaciones. Y la SOLIDARIDAD proletaria, la SOLIDARIDAD popular une nuestras luchas, les da fuerza!

y a la vez HEMOS DE EXIGIR, EXIGIMOS la solución política de todos los problemas planteados: LA LIQUIDACION DE LA DICTADURA FRANQUISTA Y SUS INTENTOS DE PERPETUARLA CON JUAN CARLOS! Para ello es fundamental la más amplia UNIDAD DE LUCHA de TODOS, de las amplias masas, de todos los que HOY se pronuncien por la LIBERTAD y la DEMOCRACIA! A LA HUELGA GENERAL! UNIDAD!

LLAMAMOS a la clase obrera de FIAT, RENAULT, CITROËN, a los sindicatos italianos, franceses, a todas las organizaciones sindicales, a los trabajadores del mundo entero a estrechar los lazos SOLIDARIOS en nuestra común lucha por la emancipación de la clase obrera, contra todas las situaciones de opresión y explotación. La experiencia de nuestra última lucha y la SOLIDARIDAD INTERNACIONALISTA recibida nos muestra la importancia de reforzar esta UNIDAD.

LOS TRABAJADORES DE SEAT EXIGIMOS RESPONSABILIDAD CRIMINAL A LOS QUE HAN ORDENADO DISPARAR. EXIGIMOS LA DIMISIÓN DEL GOBERNADOR CIVIL, DEL MINISTRO DE LA GOBERNACIÓN, DEL GOBIERNO DE ASESINOS DEL PUEBLO!

EXIGIMOS LA LIBERTAD DE TODOS LOS COMPAÑEROS DE SEAT, DE TODOS LOS DETENIDOS. EXIGIMOS LA AMnistía GENERAL!

EXIGIMOS LA REAPERTURA DE LA EMPRESA, LA ANULACION DE TODAS LAS SANCIONES DE TODO TIPO. EXIGIMOS LA NEGOCIACION CON LOS TRABAJADORES; CON NUESTROS AUTENTICOS REPRESENTANTES; CON LAS ASAMBLEAS, DEL CONVENIO Y DE TODOS LOS PROBLEMAS PENDIENTES!

FUERA CON ESTE REGIMEN DE LADRONES Y ASESINOS! LIBERTAD!!

HUELGA GENERAL!!